

Medieninformation

Ihr Ansprechpartner

10.01.2001

Verdienstkreuz an Hans-Georg Annies verliehen

Das Verdienstkreuz 1. Klasse des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland ist am letzten Freitag dem Grafiker Hans-Georg Annies in Dresden verliehen worden. Der Sächsische Staatsminister für Soziales, Gesundheit, Jugend und Familie, Dr. Hans Geisler, überreichte im Auftrag des Ministerpräsidenten des Freistaates Sachsen, Prof. Dr. Kurt Biedenkopf, die hohe Auszeichnung. In seiner Laudatio würdigte der sächsische Sozialminister den wichtigen Beitrag des Geehrten für das Entdecken biblischer Inhalte in den evangelischen Gemeinden Sachsens, insbesondere vor dem Jahre 1989.

Mit seinem Schaffen habe Hanns-Georg Annies die Botschaft der Bibel überzeugend und auf künstlerisch hohem Niveau sichtbar gemacht. Seine Illustrationen seien Helfer für viele Jahrgänge von Kindern und Jugendlichen in der DDR auf dem Weg zum christlichen Glauben gewesen, hob Dr. Hans Geisler hervor. Gemeinsam mit Theologen habe Annies u.a. Anschauungsmaterial für den kirchlichen Unterricht der "Christenlehre" und für den Konfirmandenkurs entwickelt. Weil seine Arbeit damals staatlicherseits nicht erwünscht war, sei ihm die Anerkennung außerhalb der Kirche versagt geblieben. Trotz vielfacher Verlockungen habe er sich jedoch den aufrechten Gang bewahrt und keinerlei Zugeständnisse gemacht.

Sachsens Sozialminister betonte, in der heutigen Zeit gäben Annies Werke denjenigen weiterhin Orientierung, die nach Werten suchten. Seine mit den Mitteln der Kunst verdeutlichten glaubenspraktischen Denkanstöße und Empfindungen erreichten sowohl die Menschen, die mit Kirche und Glauben vertraut seien als auch die Menschen, die in Glaubensfragen unsicher und auf der Suche nach Lebensinhalten unterwegs seien.

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.